

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Budweiser-Bier, Stelzen und Livemusik Prater und Schweizerhaus starten heute in die Saison

TZ „Österreich“ Roman Führrich, Payer-Fotografie.com
Leopoldstadt. Heute meldet sich das Schweizerhaus aus der Winterpause zurück. Ganz traditionell wird der 99. Saisonauftakt unter der Führung von Familie Karl Kolarik heute und morgen mit Livemusik, köstlichem Budweiser-Bier und knuspriger Stelze gefeiert. Höhepunkt ist auch in diesem Jahr der Auftritt der Kult-Band

Wiener Wahnsinn, morgen um 18 Uhr.

Prater. Im Vergnügungspark selbst öffnen ebenfalls ab heute die meisten Attraktionen ihre Tore. Eine Riesenachterbahn und der „Fluch der Piraten (Dark-Ride)“ sind zwei der neuen Saison-Highlights, die allerdings noch einige Tage bis zur Eröffnung brauchen.